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Sono in congedo : 

Bal larmi— Baragiola — Bernini — Bor-
ghese — Bottacchi. 

Oamagna — Camerini — Ciartoso — Cor-
tese. 

De Giorgio. 
Fellissent — Fulei Ludovico. 
Ginori-Conti. 
Marsengo Bast ia — Morando — Mor-

purgo, 
Penna t i . 
Eebaudengo — Rizza Evangelis ta — 

Ronchet t i — Rossi Enrico —- Rubini. 
Sormani — Stoppato. 
Tanari — TargioBi. 
WeiJ Weiss. 

Sono ammalati : 

Badaloni. 
Celesia — C omaggia 
Majorana Angelo —• Mantica — Massi-

mini — Melli. ~ 
Resta-Pallavicino — Rizzett i — Rizzo 

Valentino. 
Si menni — Sinibaldi. 
Villa. 

Assenti per ufficio pubblico: 

De Riseis. 
• Fusinato. 

Gavazzi. 
Lucifero Alfredo. 
Maraini Emilio. 
Pini -— Pompil j . 

Interrogazioni e interpellanze. 

P R E S I D E N T E . Si dia l e t tu ra delle in-
terrogazioni e delle interpellanze perve-
nute alla Presidenza. 

PAVIA, segretario, legge: 

« I so t toscr i t t i interrogano il ministro delie 
finanze ed il ministro dell 'agricoltura per 
avere notizie circa le importazioni di vino 
francese, f a t t e in frode alla legge e sui prov-
vedimenti che si intendono adot tare per 
evi tare le frodi. 

« Malcangi, Abbruzzese ». 

« I so t toscr i t t i interrogano il ministro di 
agricoltura ed il ministro di grazia e giu-
stizia per sapere quali provvedimenti in-

tendano adot tare per l ' esa t to adempimento 
della legge contro l 'adulterazione dei vini. 

« Malcangi, Abbruzzese ». 

« I sot toscri t t i interrogano il ministro 
dei lavori pubblici, per sapere se in tenda 
dare disposizioni per la sollecita costruzione 
della s t rada rotabile Monacilioni-Campo-
lieto, pel r i tardo della quale è avvenuta 
persino una sommossa di quei cittadini, co-
s t re t t i a comunicare con gli altr i paesi cir-
convicini ancora con le preadamit iche vie 
mulat t iere . 

« Fede, De Tilla ». 

« I sot toscr i t t i chiedono di interrogare 
gli onorevoli ministri di agricoltura, indu-
stria e commercio e delle finanze per co-
noscere se credano applicare con maggior 
rigore l 'articolo 12 della legge 11 luglio 
1904, n. 388, ai vini da taglio esteri, in vi-
s ta della abbondan te introduzione di tali 
vini già verificatasi a Genova. 

« J a t t a , Maresca, Abbruzzese ». 

« I sottoscrit t i chiedono di interrogare 
l 'onorevole ministro di grazia e giustizia 
per conoscere come e se in tenda assicurare 
una più spedita ed esat ta applicazione della 
legge 11 luglio 1904 per par te della magi-
s t ra tu ra . 

« J a t t a , Abbruzzese ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro della istruzione pubblica onde co-
noscere se non creda opportuno di proporzio-
nare, come d'uso, il sussidio per l ' i s t i t u t o 
e la scuola tecnica municipali di Casale 
Monferrato alla importanza degli is t i tut i 
stessi e specialmente al numero r i levante 
degli s tudent i che vi si inscrivono. 

« Battaglieri ». 

« Il sot toscri t to chiede di interrogare 
i ministri delle finanze e dell 'agricoltura, 
industria e commercio, circa le gravi preoc-
cupa ioni destate dalle considerevoli intro-
duzioni di vini francesi alcoolizzati, le quali 
hanno cagionato sopra i mercati pugliesi 
sensibili ribassi ai prezzi dei vini. 

« Cipriani-Marinelli ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' interrogare gli 
onorevoli ministri dell 'agricoltura e delle 
finanze, intorno alle notizie corse, secondo 
le quali sarebbe s ta to in t rodot to e si con-
t inuerebbe ad introdurre in I tal ia vino f ran-


